

2015年(平成27年) 2月3日 火曜日

鉄鋼

(2)



栗原社長

非破壊検査・マーキング印字装置メーカーの国内最大手、マークテック(本社=東京都大田区、栗原一博社長)は、インドネシアに進

出する。2015年6月をめどに、インドネシアのジャカルタ市内に駐在員事務所を開設する。同社の海外拠点は4番目。

現在、同国当局の審査を受けている。イン

ドネシアは同社がターゲットにしてる鉄鋼、自動車、重工業の主要需要分野で進出している日系企業が多く、「世界

## マークテック

# インドネシアに進出 6月めどに駐在所開設

トップシェアを確立するための布石を打つ戦略エリア(栗原社長)に位置付けている。開設当初のスタッフ数は日本人1人と、現地スタッフ3~6人を予定。本社の「インドネシア立上げチーム」が出張対応でサポートし、早期に日本人スタッフを増員する考え。

「今期(12月期決算)、インドネシア国内の売上高で5億円に照準を合わせる(栗原社長)とし、引き続き北米への拠点開設も検討していく。

て、販売を手掛ける現地法人マークテック・タイランドを05年に、製造拠点であるマークテックアジアの製品を

インドネシアで販売することも今後視野に入れる。現地マーケティングや情報収集などを手掛け、将来的には現地法人化を目指す。